

**Parlamentarischer Vorstoss****2019/217**

---

Geschäftstyp:	Postulat
Titel:	<b>Rauchmelderpflicht in Wohnhäuser</b>
Urheber/in:	Martin Karrer
Zuständig:	—
Mitunterzeichnet von:	Biedert, Degen, Karrer, Mall, Schafroth, Schneider, Spiess, Straumann, Thüring, Wenger
Eingereicht am:	21. März 2019
Dringlichkeit:	—

---

Wie Sie sicher alle mitbekommen haben, sind in den letzten paar Monaten mehrere Menschen bei Bränden in der Schweiz tragisch ums Leben gekommen oder wurden dabei schwer verletzt. Dies hätte in dem meisten Fällen verhindert werden können, wenn entsprechende Rauchmelder vorhanden gewesen wären.

Bei unseren Nachbarländer besteht bereits eine Rauchmelderpflicht für Wohnhäuser und die entsprechende Zahlen der Toten und Verletzten durch Rauchgase konnten massiv gesenkt werden.

Ebenfalls werden bei einer Früherkennung durch Rauchmelder bereits Entstehungsbrände erkannt und können so auch die Sachschäden reduziert werden.

Rauchmelder retten Leben!

**Ich bitte den Regierungsrat zu prüfen und zu berichten in welcher Form eine Rauchmelderpflicht im Kanton umgesetzt werden kann.**

---